



せとやこども園だより



ホームページ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子



お別れ遠足

ふじ組とさくら組がお別れバス遠足に出掛けました。明治製菓の工場見学後、当日朝までの雨で蓮華寺池公園には寄らずに帰りましたが、園でたつぷりと遊びました。ふじ組は卒園まで残り半月。バトンを受け継ぐさくら組と一緒に過ごした思い出深い一日となりました。

いつも食べてるあのお菓子、どんなふうにつくれるのかよくわかったよ！

3月1日(金)



今回2回目となる貸切りバスも大好き



到着後イメージキャラクターと記念撮影



帰園後も楽しい遊びがいっぱい

令和6年度

入園説明会

来年度新入園の12名(0歳3名、1歳3名、3歳5名、4歳1名)に、たんぽぽ組からの進級3名を加えての説明会となりました。

保護者への諸説明の後、3歳児の制服や体操服などのサイズ合わせが始まると、会場は子ども達と保護者の笑顔があふれ、4月からの新しい生活への期待がふくらみました。



2月9日(金)



自由参観日

2月13日(火)

3学期の幼児部自由参観日は年度当初の計画にないものでしたが、多くのご家族にご来園いただきました。さくら組は、インフルエンザ等で半数が欠席した遊戯会のオペレッタを、今回は13人全員で再演しました。参観のご家族からは盛大な拍手をいただき、子ども達も大満足の参観日になりました。



↑『3びきのこぶた』再演のさくら組
 ←運動あそびで跳び箱ジャンプ(もも組)
 教室でアイス取りゲーム(ふじ組)→

美育文化協会主催 世界児童画展

入選作品紹介

今井大輔さんの作品



『くみたいそうがんばったよ』

加塩ひなたさんの作品



『たのしかったおつきみパーティ』

江間ひな子さんの作品



『はっぱおぼけのくに』

平野蒼空さんの作品



『ひまわりがいっぱい』

(写真左端) 今井大輔さん (写真左から2番目) 加塩ひなたさん
 (ふじ組) (もも組)

(写真左から3番目) 江間ひな子さん (写真右端) 平野蒼空さん
 (さくら組) (ふじ組)



より安全に より安心を

～ 防犯カメラ新設と AED 移設 ～

このほど防犯監視カメラを新たに設置しました。また、AEDを職員室内から屋外の園庭側テラスに移しました。今後も安全・安心な環境づくりに向け取り組んでいきます。



→ モニターの画面

敷地内の複数個所を24時間撮影します



→ 移設した AED (左手前の白い箱)

屋外にあるため近隣の方々にも非常時での使用がより簡単にできるようになりました